

Schmerzen

Von abgemeldet

die schmerzen die du mir antust ohne es zu wissen sind unerträglich.
warum tust du mir das an mit diesen schmerzen?

tagelang warte ich auf eine,zumindest winzig kleine,nachricht von dir.
aber es kommt keine.

warum tust du mir so weh?

diese schmerzen,...ich kann nicht mehr.
ich habe niemanden der mir diese schmerzen nehmen kann.
niemand weiss was wirklich in mir vorgeht.niemand ausser mir natürlich.
noch nie hat mir jemand so sehr schmerzen zugefügt ausser dir.

warum tust du mir so weh?

mein kopf ist total leer und nur die schmerzen füllen ihn.
mit leeren blick starre ich vor mir hin und warte.

niemand kann diese schmerzen sehn.
niemand kann diese schmerzen fühlen,da sie in mir sind.
man kann mir einfach nicht helfen.

warum fühle ich diese schmerzen so derbe wie noch nie zuvor?

man hat mir schon oft wehgetan,aber noch nie so tief und schmerzvoll.
niemand kann diese schmerzen von mir nehmen,ausser vielleicht du wenn du dich nur
einmal melden würdest um mir zuzusagen das du mich noch immer liebst.

warum tust du mir so weh?

aus eigener erfahrung weiss ich,dass man ohne liebe und freude am leben eingeht.
also,...warum lässt du zu das ich eingehet?

warum tust du das?warum tust du mir so weh?

seit tagen kenn ich keine freude mehr am leben.

